

Dub Incoporation, formation de reggae originaire de Saint-Etienne, s'est produit samedi 25 novembre, à la soirée de clôture du festival manceau, au Forum du centre des Expositions.

Le groupe aux sonorités reggae et arabe n'a pas manqué son rendez-vous devant près de 1500 festivaliers. Les sept musiciens ont installé une ambiance conviviale, joyeuse et dansante dans l'enceinte du centre des Expositions du Mans. C'est en s'exprimant à la fois en français, en anglais et en kabyle que les deux chanteurs aux voix si singulières transmettent leur passion. Dub Inc a fait forte impression pour sa capacité à faire participer le public dans ses musiques aux textes conscients et engagés.

En livrant un **message de paix, d'espoir et d'amour**, le groupe de reggae stéphanois a su conquérir le cœur de centaines de spectateurs.

Texte et photos : Zoé Mançon.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)